

Himako Universitas Malikussaleh Gelar Temu Ramah Dengan Mahasiswa Baru



Himako Universitas Malikussaleh Gelar Temu Ramah Dengan Mahasiswa Baru

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh (Unimal) melaksanakan kegiatan temu ramah dengan mahasiswa baru yang berlangsung di Pelabuhan Krueng Geukueh, Aceh Utara, Sabtu (24/09/2022).

Kegiatan yang mengusung tema “Merangkai Kebersamaan Serta Mempererat Tali Silaturahmi Komunikasi Muda” dihadiri oleh Sejumlah 150 mahasiswa baru. Selain itu, hadir juga Wakil Dekan III Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Subhani MSi, Ketua Prodi Ilmu Komunikasi, Harinawati MA, dosen Ilmu Komunikasi, Ratri Candrasari dan Awaludin Arifin, dan juga para alumni Ilmu komunikasi.

Ketua Umum Himako, Zul Fadli mengatakan, kegiatan ini merupakan acara tahunan yang dilaksanakan untuk menyambut mahasiswa baru khususnya di lingkup Ilmu Komunikasi sebagai wujud mempererat tali silaturahmi antar mahasiswa Ilmu Komunikasi.

"Tujuan dari temu ramah ini adalah mempererat tali silaturahmi antar mahasiswa dan juga dengan himpunan," katanya.

Kaprodi Ilmu Komunikasi, Harinawati menjelaskan makna dari “Komunikasi Jaya” yang artinya, tidak mengenal perbedaan scriptnya bukan lagi lokal namun menyeluruh dari Himako dan Imiki.

“Komunikasi jaya, jaya, jaya yang sering diucapkan oleh kita mahasiswa komunikasi itu terdapat harapan. Yang mana harapannya bisa mengharumkan dan membanggakan nama Ilmu Komunikasi itu sendiri, tak hanya pada saat perkuliahan tapi harus bisa lebih dari itu,” ujar Harina.

seperti yang kita tahu bahwa nilai itu hanya pelengkap yang paling penting itu adalah skill dan pengalaman organisasi yang bisa di dapat baik dari segi internal maupun eksternal kampus. Ia juga menambahkan bahwa harus ada ikatan emosional antara mahasiswa dan dosen.

“Harapannya kalian hadir di sini adalah terjalinnya ikatan emosional antara mahasiswa baru, senior dan dosen yang lebih kuat nantinya,” sambung Harinawati.

Wakil Dekan III Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Subhani MSi menyampaikan kepada seluruh peserta yang mengikuti kegiatan temu ramah dituntut untuk lebih banyak mengikuti kegiatan-kegiatan dalam meningkatkan soft skill. Seperti Kampus Merdeka, yakni pertukaran pelajar ketika berada di semester 3 dan semester 5 diberikan kesempatan untuk kuliah luar kampus, apakah nanti akan mengikuti PMM selama 1 semester atau magang yang nantinya akan dikonversi ke SKS SKSD.

“Diharapkan lulusan Ilmu Komunikasi tidak hanya pandai secara teoritis ataupun juga akademis namun juga harus mempunyai keterampilan- keterampilan yang berhubungan dalam bidang keilmuan Ilmu Komunikasi,”pungkas Subhani. [tmi]

Tanggal: 26 September 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Fisipol Unimal](#),